

Prominente strampeln sich für Kinder ab: Tribute to Bambi

Zum 14. Mal fand jetzt das „Tribute to Bambi“ in Berlin zugunsten der Fördereinrichtung Tabea in Berlin statt. Prominente Gäste wie Axel Schulz, Regina Halmich, Shermine Shahrivar oder Noah Becker lieferten sich spannende Kopf-an-Kopf-Rennen für den guten Zweck auf „Bobby-Benz“-Mobilien. Für jede gefahrene Runde spendet die Marke mit dem Stern 100 Euro für die Tribute to Bambi-Stiftung. Der Erlös aus dem Verkauf von 1000 Bobby-Benz geht ebenfalls an die Stiftung. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz-Markenbotschafterin Franziska Knuppe beim Bobby-Benz-Wettrennen mit Kindern der Fördereinrichtung Tabea.
